

## "MODERNALIZACION DEL SISTEMA CARCELARIO"

## CAROLINA LAGOS VÁSQUEZ LICENCIADO EN CIENCIAS JURÍDICOS Y SOCIALES

## **RESUMEN.**

En la actualidad las cárceles chilenas tienen muchos más presos de los que les permite su capacidad. Se esta causando un enorme daño y gastando mucho sin resultados positivos. Es por ello que desde ya algunos años existe consenso en que la única manera de terminar con el hacinamiento de las cárceles en el mediano plazo es conseguir una mayor cantidad de recursos para construir nuevos recintos penitenciarios que permitan con ello lograr la rehabilitación y posterior reinserción de los reclusos en la sociedad una vez cumplida la condena.

La presente memoria tiene por objeto analizar el sistema carcelario actual y el nuevo modelo de cárcel concesionada para ver si este último permitirá rehabilitar a los reclusos una vez cumplida la condena.